

# Asesinatos y bombas contra las elecciones

MADRID, 4 (D16).—Dos guardias civiles muertos en Barcelona; esta mañana cinco bombas explotadas y una sexta sin confirmación oficial, anoche en Madrid; dos artefactos en Bilbao, en la central nuclear de Lemóniz, y una larga serie de extraños robos, atracos a armerías, son el inicio de una nueva oleada terrorista desencadenada en vísperas de las elecciones. Fuentes bien informadas aseguraron que la Policía había detectado indicios de que antes de las elecciones iban a producirse nuevos intentos de desestabilización.

Las sospechas se cernían, a priori, sobre miembros de los extraños GRAPO (Grupos de Resistencia Antifascista Primero de Octubre), autores en diciembre y enero de los secuestros del presidente del Consejo de Estado y del presidente del Consejo Supremo de Justicia Militar, teniente general Emilio Villaescusa Quilis.

El plan especial de seguridad puesto en marcha por Gobernación, para asegurar el desarrollo pacífico de las elecciones, guardaba relación con estas sospechas.

## Asesinatos en Barcelona

BARCELONA, 4 (D16).—Dos guardias civiles han sido ametrallados esta mañana por varios individuos cuando se encontraban de guardia en el cuartel de la avenida de Madrid, en Barcelona, donde está situada la Jefatura de Zona.

A media mañana varios individuos se bajaron de un automóvil y disparar n contra el guardia civil que se encontraba prestando servicio en la puerta del cuartel. Tras arrebatarle la metralleta dispararon contra otro guardia civil que salía en ese momento al puesto de guardia.

El primero de los muertos, Rafael Carrasco Lamas, casado, de treinta y cinco años, murió en el acto, y el segundo, casado, de treinta y siete años, padre de tres hijos, murió momentos más tarde.

Los autores del atentado

se dieron a la fuga con un automóvil, que, según fuentes policiales, chocó con otro vehículo. Sin embargo, pudieron continuar la fuga a pie, pese a ser perseguidos por algunos guardias civiles.

La Policía tiene rodeada la zona y están batiendo varios kilómetros a la redonda, para localizar a los autores del atentado que lograron escapar a pie.

## Cargas explosivas en Madrid

MADRID, 4 (D16). — Entre las 5,10 y 8 de la mañana de hoy explotaron cinco cargas explosivas en otros tantos postes de energía eléctrica, que dejaron sin servicio a casi toda la población del suroeste madrileño y suspendido el suburbano y línea 5 del Metro durante dos horas y media. Una

sexta explosión en la carretera de Aravaca a Carabanchel, no tenía confirmación oficial a mediodía.

Las bombas fueron colocadas en columnas de conducción eléctrica que alimentan las subestaciones de Leganés, Moraleja y Retamar. Los puntos de instalación de las cargas explosivas fueron postes situados en Collado-Villalba, Húmera, Alcorcón, Getafe-Villaverde (km. 11 de la Nacional IV) y Arganda (km. 32,500 de la Nacional II).

El tramo de la línea V del Metro, comprendido entre Aluche y Pirámides y el trayecto completo del suburbano de Aluche y Móstoles, estuvieron interrumpidos hasta las 8,20 de la mañana. El fluido eléctrico servido por las subestaciones de Leganés y Retamar se restableció a las once de la mañana, aunque las averías ocasionadas por las explosiones aún no se han reparado. También quedaron afectados algunos servicios de Renfe en la zona Sur, que obligaron a operaciones manuales en cambios de vías, lo que ocasionó cortos retrasos en las llegadas de los trenes procedentes de Cartagena, Badajoz, Fuenlabrada y Getafe.

La compañía más afectada en su servicio fue Iberduero, pero fue imposible averiguar el porcen-

taje de población madrileña que ha quedado sin luz, por no responder ningún teléfono de las empresas eléctricas que abastecen Madrid. No obstante, se sabe que el corte de fluido ha sido total, aparte de los pueblos del suroeste mencionados, en Pinto, Parla, Valdemoro e importantes sectores de la capital, incluido el distrito Centro.

Desde muy primeras horas de la mañana, conocidos los atentados, el gobernador civil, Juan José Rosón, se reunió con los responsables del orden público y con el delegado de Industria. Según un comunicado del Gobierno Civil estudiaron "las medidas correctoras que habría que aplicar con carácter urgente". Hubo una segunda reunión a la que se sumaron directivos de las compañías eléctricas "para establecer sistemas complementarios de seguridad que eviten este tipo de acciones terroristas", añade la nota.

El Gobierno Civil, al comunicar estos sucesos "quiere expresar a la opinión pública que ningún acto de esta naturaleza entorpecerá el normal desarrollo de los procesos políticos y que frente a ellos, junto a la deseable respuesta serena de la población, se montará una acción inflexible de los servicios de seguridad en persecución de los autores".